

第二学期終業式 式辞

今日で83日間の2学期が終わります。

2学期は、菜の花祭や修学旅行、学習旅行という大きな学校行事があり、皆さんは、やればできるの三中魂を様々な形で示してくれました。特に、校内合唱コンクールでは、心を一つにしたすばらしい歌声に感動しました。

2学期も新型コロナの感染対策の中、様々な教育活動を展開しました。

現在、我が国の感染状況は比較的落ち着いた状況であり、新型コロナの感染対策の一部が緩和され、大きなイベントが開催されたり、人の流れが活発になっています。昨年は多くの人々が自粛した年末年始の帰省や成人式のための帰省も、今年は増加することが予想されます。

一方、世界に目を転じると、深刻な感染拡大が続いている国や地域があります。特に、オミクロン株という新型コロナの変異株の感染拡大が広まっており、我が国においても油断できない状況です。

いうまでもなく、三学期は、三年生にとって受験や卒業式が行われるきわめて重要な時期ですので、万が一にも校内での感染が広まり、学校が休業等になれば、その影響は極めて深刻なものとなります。皆さんには、これまで以上に感染対策に心がけてほしいと思います。大事なことは、自分が感染しないためのマスクの着用や手洗い・換気の徹底と、自分の周りの大事な人たちに感染させないための慎重な行動、特に、自分や家族に発熱などがあつたりPCR検査を受ける場合は、絶対に学校に来ないという強い意志が、感染拡大を防止するために必要です。

さて、明日から18日間の冬休みとなりますが、次の3学期をさらに充実させるために、この冬休みを有意義に過ごしてください。

特に3年生は、進路、卒業に向けて、1日1日を大事に過ごしてほしいと思います。1日は、誰にでも平等に24時間という時間が与えられています。その時間を、これからの3か月どう過ごすかで、次の3年間が決まると言っても過言ではありません。一人一人自分の進路実現のためにベストを尽くしてください。

1、2年生は、1年後、2年後の自分自身のために、限られた時間をどう過ごすかで皆さんの未来が決まります。冬休みを、「やればできる」という信念を強く持ち、一日一日を大事にしていきましょう！

それでは皆さん、新年1月11日、元気な笑顔で会いましょう。

令和3年12月23日

郡山市立郡山第三中学校長 安田 良一